

★第3回ひがしんカップ★

※広報部 Twitter 有り！

1/25(土)東京東信用金庫が主催する『第3回ひがしんカップ』が、墨田区総合体育館にて開催されました。この大会は近隣七区の代表(各2チーム)が出場する大会で、江東区からは葵クラブとMJクラブが出場し、Bコートは葵クラブが他区を寄せつけず圧勝し優勝しました。おめでとうございます。
(広報部 バレ美)



優勝 (Bコート) 葵クラブ



★帯同審判員資格取得試験★

12/22(日)にスポーツ会館で帯同審判員資格取得試験を行いました。申し込みを開始した日から2日で定員に達しました。試験日当日は、午前に筆記、午後の実技の試験を行い、総合評価で合否を判定させていただきました。皆さん、日頃の成果を十分に発揮出来た方、出来なかった方がいると思います。合格された方は、今後も勉強をしていただきスキルアップを目指してもらえればと思います。不合格の方は、さらに勉強して来年度受験していただければと思います。また、当日選手のお手伝いをしていただいた方ありがとうございました。

(審判部本部長 西邨 武)



今年度合格した方の中から4名の方に感想コメントを頂きました。
来年度受験される方の参考になれば！！



【帯同審判員資格取得試験合格者のコメント】

今まであまりルールの勉強や審判の練習をしたことがなかったので、試験を受ける為にルールブックを何度も読み直したり、他チームの練習試合にお邪魔して実技の練習をして試験に臨みました。審判試験の当日は緊張するかと思ったのですが、背伸びせず今の実力を出そう！と割り切り、落ち着いて吹くことができました。

サーブ順間違いの副審の手順が筆記では頭に入っている、いざとなると慌ててしまったり、自分がプレーしていれば分かるのに審判台に立つとドリブルが思うようにとれないなど、自分の実力を知るいい機会にもなりました。

合格をいただきましたが、特に実技はまだまだなので、自信を持って吹けるよう、これからも精進したいと思います！ありがとうございました。(Sさん)

今回帯同審判試験を受けるにあたり、先輩方、チームメイトからアドバイスをもらったり、わからないところを教えてもらったりして、多くの方にお世話になってきたので合格出来て良かったです。今まで勉強してきた事は審判をする時だけでなく、プレーする時にも役立つと思います。これからもきちんとルールを理解し、冷静に公平なジャッジが出来るように勉強をしていきたいです。(Nさん)

初めて過去問を見た時は全くと言っていい程解けず、先が思いやられるなあと思いました。ルールブックには付箋が増え、全ページに付箋が付くんじゃないか…と驚きました。一人では進まない試験勉強でしたが、友達と一緒に乗り越え、その結果『合格』する事ができてとても嬉しいです。実技試験は、大会でも練習試合でもたくさん吹いてから臨まないといけないなあと感じました。これからも、努力を続けます。(Aさん)

何十年ぶりの”試験”と言う名のものを受け、久しぶりの”緊張感”というものを思い出しました。普段の試合とはまた違う緊張感で、前日は不安でいっぱいでしたが、「やるしかない！」と、自分に言い聞かせ、実技では間違えてしまった場面もありましたが、合格できて嬉しく思いました。これからが本番なので、今以上に勉強して、恥じない審判をしていかなければと、また違った緊張感を覚える今日この頃です。ありがとうございました。(Mさん)



実技試験開始……緊張！



江東区帯同審判員ワッペン



実技試験の様子！

★一般九人制男子／女子★

※広報部 Twitter 有り！

2/2(日)スポーツ会館にて、後期一般9人制大会(男子・女子)が開催されました。参加チームは、男子6チーム、女子3チームでした。

A、Bコートで男子の試合を開始し、Aコートは第2試合終了後に女子の試合を行いました。第2試合終了後は、Bコートのみで男子の試合を続けました。

男子優勝の三省クラブ B は、2019年11月に全国青年大会で優勝した「江東選抜チーム」のメンバー編成でした。女子優勝の三省クラブは、2019年度春・秋の大会を含め全制覇しました。(女子の前期大会は中止) おめでとうございます!!

今大会をもって、今期の一般9人制の大会は全て終わりました。

(広報部 バレ子)



(男子) **優勝** 三省クラブ B



(男子) **準優勝** 稗人パパス



(女子) **優勝** 三省クラブ



(女子) **準優勝** 深三クラブ II



男子決勝戦



女子は3チームと寂しい大会でした



女子決勝戦

★令和元年 体育功労者等受賞★

2/26(水)江東区文化センターにて、『体育功労者等表彰式』が行われる予定でしたが、コロナウイルスの影響で開催中止になりました。江東区バレーボール連盟から『体育功労者』として連盟役員 20 年の西邨武氏、『優秀チーム』として都民大会 3 位、青年全国大会で優勝した江東選抜チーム、『生涯スポーツ優良団体』として創部 42 年の jam がそれぞれ受賞をしています。受賞者の皆さん、おめでとうございます。なお、4月に行われる連盟総会にて表彰式を執り行うことになりました。受賞者のご紹介やコメントは改めて掲載させていただきます。

(広報部 バレ美)



西邨 武氏



江東選抜チーム



jam (家庭婦人)

★【開催中止】お知らせ★

この度、政府からの『新型コロナウイルス感染拡大を防ぐためのイベントの開催自粛要請』の方針に従い、3月予定していた下記の大会の開催を中止いたします。

- ・ 3/8(日) 一般女子後期六人制 @ 東砂 SC
 - ・ 3/8(日) 小学生スポーツ教室 (第2回) @スポーツ会館
 - ・ 3/15(日) 一般男子後期六人制 @有明 SC
-
- ・ 3/14(土) 体協主催 講習会 益子直美氏『怒らないコーチング』

